

Die heiße Phase beginnt

09.01.2015 10:13 von Johannes Oswald

In der Hinrunde ging man nur einmal als Verlierer vom Platz, nur gegen den Tabellenführer aus Rosenheim zog man der Kürzeren. Gegen den ersten Gegner der Rückrunde, SG SV Amerang/TSV Bad Endorf, konnte man verdient 3:0 (25:21, 25:16, 25:16) gewinnen. Daran will man anknüpfen. Die Jungs trainieren fleißig und sind heiß auf den Rest der Saison. Als Krönung stehen die Jugendmeisterschaften im Frühling an. Das Team um das Trainerduo Harald Kirchner/Christian Dorrer freut sich über jeden Zuschauer.